

¡VAMOS AL CIELO!

Tema: La peregrinación del creyente

09
DE AGOSTO

SEXTO SÁBADO



Objetivo

Comparar nuestro viaje al reino de los cielos con una experiencia de viaje en avión



Resultado

Una iglesia que se prepara para su viaje con Cristo



Proyecto misionero de las clases

«El gozo de conocerle»



Énfasis del Nuevo Horizonte

Discipulado

Al director

Este programa es una dramatización. Sin embargo, los participantes no tienen diálogo. Solamente van moviéndose donde lo ordena la voz *en off* (preferiblemente femenina), que simula la voz de indicación de un aeropuerto y dentro del avión.

Sugerencias

- ✓ Decore la plataforma para que simule ser un aeropuerto. Prepare un espacio de boletería y otro de dos columnas de asientos contiguos que simulen el interior del avión. La cantidad de asientos dependerá del espacio disponible y la cantidad de participantes con los que cuente para el programa. Procure que los asientos no den la espalda a la congregación.
- ✓ Un grupo de personas (según la capacidad de su iglesia) actuarán como tripulación y otros como pasajeros. Que la tripulación vista ropa correspondiente, mientras que los pasajeros se distinguen por llevar maletas y mochilas diversas.
- ✓ Regale un *souvenir* con forma de pase de abordaje con el versículo de la lección de esta semana (ver p. 58).



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción (director del programa)

La vida cristiana es un viaje. Así lo describió magistralmente John Bunyan desde la cárcel de Bedford, Inglaterra, en sus obras *El progreso del peregrino*, *La peregrina* y *El viajero celestial*. Sin embargo, el tema de la vida cristiana como viaje es fácilmente visible en la Biblia. El apóstol Pedro nos aconseja a abstenernos de los deseos carnales por nuestra condición de «extranjeros y peregrinos» (1 Pedro 2: 11). Por otro lado, los héroes de la fe de Hebreos 11 son descritos como «extranjeros y peregrinos [...] en busca de una patria» (vers. 13, 14). El concepto bíblico del peregrinaje es la manera en la que Dios nos recuerda que no pertenecemos a este mundo y no debemos acomodarnos a él.

El programa de esta mañana presenta experiencia de la salvación como un viaje en avión. Por eso te invitamos a abrochar tus cinturones y embarcarte con nosotros en esta maravillosa experiencia.

Himno

(El primero en entrar es el encargado de la boletería, junto con un agente de seguridad que se encargará de revisar las maletas)

(Los participantes entran por el pasillo central en el momento en que se empieza a escuchar la voz. Los pasajeros actúan de maneras diferentes; unos revisan sus documentos, otros se apuran unos a otros, otro verifica su reloj, etc.)

Voz en off: Pasajeros con destino al reino de los cielos, favor presentarse en la boletería para adquirir su pasaje de entrada al reino de los cielos. Pasajeros con destino al reino de los cielos, favor presentarse en la boletería para adquirir su pasaje de entrada al reino de los cielos. Recuerde que no aceptamos dinero efectivo, ni cheques, ni tarjetas de crédito. Solo la sangre de Cristo puede pagar este viaje.

(Entra sin anunciar el director de cantos y dirige el himno 481, Voy al cielo. Durante el himno, los pasajeros se colocan en una columna en la boletería y van recibiendo sus boletos de viaje)

Lectura bíblica y oración

Voz en off: Pasajeros con destino al reino de los cielos, favor entrar por la puerta número 7. Pasajeros con destino al reino de los cielos, favor entrar por la puerta número 7. Si tiene dificultades para encontrarla, pida en oración la ayuda del Espíritu Santo. Recuerde las palabras de Mateo 7: 14: «Porque estrecha es la puerta y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan».

(Pausa breve) Les recordamos que no deben entrar al avión con el peso del pecado. Todas las obras de la carne y los deseos mundanales deben quedar afuera. Como está escrito en Hebreos 12: 1: «Despojémonos de todo el peso y el pecado que nos asedia». Mantenga a la mano la Biblia como su regla de fe, y viaje con los frutos del Espíritu y manifiéstelos durante todo el viaje.

(Luego de la orden, los pasajeros batallan para encontrar la puerta de entrada al avión, pero oran y encuentran la puerta. La tripulación los espera dentro del «avión». Los pasajeros se colocan en sus asientos con sus maletas al lado, pero todavía no se sientan)

Voz en off: Bienvenidos a bordo, queridos pasajeros. Nuestro capitán en este viaje es el experto piloto Cristo Jesús. Pidamos su dirección durante todo este proceso *(una persona diferente a la voz en off ora sin entrar a escena. Luego de la oración, todos se sientan)*.

Música especial

Voz en off: Estimados pasajeros, pónganse cómodos. El piloto Cristo Jesús les da la bienvenida. Siéntanse en confianza de hablarle directamente cada vez que sientan temor o quieran interactuar con él. Solo deben presionar el botón que dice ORACIÓN, que está al alcance de sus manos en cada asiento.

Ahora, para engalanar nuestro viaje, escucharemos una música especial para la honra y la gloria de Dios.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «El gozo de conocerle»

Aunque todos enfrentamos a veces pruebas terribles, muchos hemos tenido (y seguimos teniendo) días muy buenos y momentos en los que no nos ocurre nada malo a nosotros ni a nuestros seres queridos. ¿Por qué deberíamos considerar esos momentos como una demostración de la gracia y la protección de Dios, sobre todo en vista de que vivimos en territorio «enemigo»? Es decir, ¿por qué deberíamos acordarnos siempre de alabar a Dios en los buenos tiempos, ya que no sabemos de qué calamidades hemos sido librados?

Comparte con un amigo no creyente cinco razones por las que ser cristiano te hace feliz. Preséntale algunos pasajes bíblicos que te sostienen en momentos difíciles. Ora con tu amigo e invítale a una reunión de grupo pequeño, a un culto de oración o a una recibida de sábado en tu casa.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero

(La tripulación y los pasajeros comienzan a temblar simultáneamente, simulando una turbulencia)

Voz en off: Apreciados pasajeros, mantengan la calma. Es completamente normal sentir turbulencias en este viaje. Nuestro piloto nos invita a confiar en él con estas palabras: «Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo tendréis aflicción, pero confiad, yo he vencido al mundo».

(El relato misionero empieza sin anunciar)

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Nuevo Horizonte

(Los pasajeros muestran señales de cansancio e incomodidad)

Voz en off: Estimados pasajeros, su capitán les invita a no perder la esperanza durante el viaje. Recuerden «estar siempre gozosos», «ser fieles hasta la muerte» y «velar y orar en todo tiempo».

(El Nuevo Horizonte empieza sin anunciar)

División en clases

Informe secretarial

Voz en off: Estimados pasajeros, en estos momentos haremos una escala para cargar nuestro combustible espiritual. Presten atención al informe secretarial para luego repasar la lección de esta semana. Al cierre de este repaso, por favor, vuelva a su lugar.

Tiempo de la lección

Esta semana estuvimos estudiando «A través del Mar Rojo», la historia de la milagrosa liberación del pueblo de la persecución de faraón.

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el Director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Seguimos disfrutando y aprendiendo del **Club de Lectura** mediante el libro *Empezar de nuevo*. Esta semana estudiaremos el **capítulo 5: El patrón de la fe del Nuevo Testamento**. Esta interesante perspectiva de la fe te sorprenderá.

Conclusión

Voz en off: Estimados pasajeros, queremos ser los primeros en darles la bienvenida al reino de los cielos, un lugar donde no hay llanto, ni muerte, ni clamor ni dolor. Nuestro piloto es también Rey de reyes y Señor de señores en este lugar. Él les dice: «Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo».

(Los pasajeros bajan de la plataforma, pero la tripulación se queda en pie. La persona encargada de la voz en off va a la plataforma y dice el resto de la conclusión)

Hermanos y hermanas, este programa solo ha sido un simulacro, pero como se ha mencionado al principio, la vida cristiana es un viaje. No olvidemos que en esta tierra somos solamente peregrinos, e invitemos a las personas a hacerse de su boleto de viaje para entrar por las puertas celestiales.

Himno final: 551, *Embajador soy de mi Rey*.

Oración final.